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Résumé:

Le sujet de notre these est le dédouanement des marchandises, un sujet technique
car il contient une série de procédures. Nous avons discuté de la procédure la plus
importante de ce processus dans le premier chapitre consacré a la déclaration
douaniere détaillée qui est une procédure douaniere importante. Dans le deuxieme
chapitre, on a discuté les procédures relatives aux régimes douaniers qui sont
effectuées conformément a eux, ainsi que l'encaissement des droits et taxes
douanieres. Apres, la levée des marchandises immédiatement afin de 1'achévement
du processus de dédouanement

Les mots clés:
Dédouanement, Déclaration détaillé, Tarif Douanieres, Le régime SIGAD, Le
déclarant, Régimes douaniere, Droits et Taxes.

Abstract:

The subject of our thesis is the clearance of goods .Atechnical subject because it
contains series of procedures.

We dicussed the moste important procedure of his process in the first chapter
deroted to the detailed customs procedure , in the second chapter, theprocedures
relating to customs procedures, which are carried our according to them, have been
discussed ,as well as the collection of customs duties and taxes, after the lifting of
the goods immediately in order to complete the process of customs clearance.

Key Words:
Customs clearance, explanatorydeclaration, customs tariffs, the diet SIGAD, the
declarant, customs regimes ,rights fees.



